

RUSIA ESTUDIA EMPLAZAR BUQUES DE GUERRA EN CUBA, SEYCHELLES Y VIETNAM

27/07/2012

 **RIANOVOSTI**
Tomado de *RIA Novosti*¹



Comandante de la Marina rusa, vicealmirante Víctor Chirkov

© RIA Novosti. Igor Zarembo

12:44 27/07/2012

Moscú, 27 de julio, RIA Novosti.

Rusia estudia emplazar buques de guerra en Cuba, Seychelles y Vietnam, declaró hoy el Comandante de la Marina rusa, vicealmirante Víctor Chirkov.

“Estudiamos emplazar nuestras fuerzas navales fuera del territorio nacional. En el marco de esta labor estudiamos crear puntos de mantenimiento y abastecimiento en Cuba, Seychelles y Vietnam”, dijo Chirkov en una rueda de prensa.

Anteriormente, la Unión Soviética (Rusia) tenía bases de mantenimiento técnico y abastecimiento en Vietnam (Kamran) y Siria (Tartus). Ahora sólo queda la base de Tartus.

¹ <http://sp.rian.ru/international/20120727/154482639.html>

La necesidad de tener puntos de abastecimiento en el extranjero se hizo imperiosa después de 2008, cuando buques de la Marina rusa se incorporaron a las operaciones antipiratería en el Golfo de Adén.

En aquel entonces aún no estaba firmado el acuerdo sobre la estancia de la Flota rusa del mar Negro en Sebastopol (Ucrania) y se estudió emplazar buques en Yibuti, país ubicado en el cuerno de África.

Entretanto, el presidente de Vietnam, Truong Tan Sang, declaró que Rusia podrá emplazar en el territorio vietnamita un punto de mantenimiento y abastecimiento de sus buques.

"En lo que se refiere a Rusia, nos unen antiguos lazos de cooperación y asociación estratégica. Por esta razón, Rusia tendrá preferencias en Kamran que también beneficiarán la cooperación militar", dijo el presidente a la emisora Voz de Rusia.

Al mismo tiempo advirtió de que Vietnam no permitirá emplazar bases militares extranjeras en su territorio y que sólo podrán ser bases de mantenimiento técnico y abastecimiento.